

MADRIGALLEGO DE ORO,
AL MÉRITO EN LA COMUNICACIÓN

A

ÁNGEL PELAEZ POYAN

Estudio Filología Románica en la Universidad de Santiago. Se licenció en Ciencias de la Imagen en la Universidad Complutense. Es escritor, guionista y realizador de cine. Toda su vida estuvo dedicado a TVE.

Entre los largometrajes que realizó, citamos “Sempre Habana”, “Valle Inclan, la vigencia de un genio”, “Gallegos en el Canal de Panamá”

Recibió numerosos reconocimientos como:

En 1984 gano el certamen CINE DE HUMOR, Ciudad de A Coruña

En 1990 fue finalista de los premios EMMY de Nueva York

En 1991 ganó el Premio de la Academia de Televisión al mejor documental

En 1999 el premio Mestre Mateo por “Las voces del prestigio”

También en el mismo año obtuvo el “Premio al talento”

Recientemente ha presentado la serie “Punto de Giro”, basado en la novela del mismo título, con escenario en Pontevedra.